



2021. 11. 4 No. 8

11月の生活目標

公共物を大切にしよう

- 公共物を大切に扱い、教室内の整理整頓を心がけよう。
- 学習用具や清掃用具の後片付けをきちんとしよう。

仲間と協力すること

今年度の折り返し地点が過ぎ、朝晩の冷え込みに秋の深まりを感じる季節となりました。10月には地区新人大会、中間考査、学校祭が行われ、忙しい毎日が続きました。

先週行われた合唱コンクールでは、それぞれのクラスが一致団結し、どのクラスも素敵なお声を響かせていました。リーダーがクラスの中心となって互いに声を掛け合い、自発的に練習に取り組む様子やステージで堂々と合唱をしている姿を見て、生徒たちの成長を感じました。合唱を通して、各クラスの団結力をより高めることができたのではないかと思います。また、学校祭の閉祭式後に、前期生徒会役員退任式が行われ、後期生徒会へと引き継がれました。これから2年生が学校の中心となり、様々な活動に取り組んでくれることを楽しみにしています。

7月に行われた「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」の中で、私が以前勤務していた学校の教え子が、社会人として働いている姿に出会うことができました。働き出した当初は、仕事にとまどい、悩むことも多くあったようです。しかし、職場の人たちとコミュニケーションを深め合い、協力することで、しっかりと仕事を続けることができていると話してくれました。社会人として立派に働いている姿がとても頼もしく見えました。

これから2年生の生徒たちも、新しいこと、初めてのことに挑戦する場面に出会うことが多くなると思います。分からないことや戸惑うこと、悩むことが多くあると思います。リーダーだけが頑張るのではなく、リーダーを支えるフォロワーも大切であることを生徒には日々、伝えていきます。生徒が一致団結し、よりよい学年を目指し、活動してくれることに期待し、学校では、これからも見守り、支えていきたいと思っています。

まつかぜ学級担任

★ 栄光の記録 ★

○第51回高岡地区中学校新人大会

バスケットボール女子	1位
バレーボール女子	2位
卓球女子(団体)	2位
ソフトボール	3位



○英語検定

4級 4名

○令和3年度富山県中学校駅伝競走大会

男子	5位
女子	22位

○令和3年度氷見市児童生徒科学作品展覧会

金賞・県出品	科学部
銅賞	5名





の行事予定

- 2日 (火) 生徒総会
計算コンテスト
学納金口座引落
- 3日 (水) 文化の日
- 4日 (木) 中教研学力調査 (～5日)
西條デー
- 6日 (土) 地区新人大会 (陸上)
- 13日 (土) 地区新人大会 (剣道、ハンド)
- 14日 (日) 地区新人大会 (ハンド)
- 16日 (火) 企業見学
西條デー (～25日)
西條ネットルール・ゼロメディア運動 (～25日)
- 23日 (火) 勤労感謝の日
- 24日 (水) 期末考査 (～26日)
- 30日 (火) ウェルカムベイビー



部活動時間

冬期間 (11～2月) の部活動時間は以下のとおりです。

帰りの会終了～17:30
完全下校 17:45

校外学習について

11月16日 (火) に、「富山県内の企業等は『富山県の魅力』をどう発信しているのかを知ろう」のテーマの下、校外学習を行います。ふるさと学習の一環として、富山県の魅力をどう発信し、世の中に伝えているかを知るために、4コースに分かれて企業見学を行い、実際にインタビューや質問等を通して今後、地域の魅力発信のために必要な知識や発信の仕方を学びたいと思います。以下の点について、ご協力をよろしくお願いいたします。

- ・食事による感染を防ぐため、学校で昼食をとります。
- ・各コースで体験学習を実施する予定のため、1,000円程度の費用がかかります。
- ・学校帰着予定は17:00頃を予定しています。部活動はありません。

学校祭

学校祭では、ステージ発表・展示のご参観等でご来校いただき、本当にありがとうございました。

合唱コンクール結果

- 最優秀賞 3組「手紙 ～拝啓十五の君へ～」
- 指揮者賞 3組
- 伴奏者賞 2組



～学校祭を終えて～

合唱コンクールでは、廣瀬先生から教えていただいた歌うときの姿勢やアドバイス等を意識して歌いました。今までの練習の成果を出すことができよかったです。学校祭の係活動では学年展示係をしました。作品1つ1つの展示の方法が違うため、少し大変でした。合唱だけでなく、展示の仕事にもチームワークが大切だということが分かりました。ここで学んだことをこれからの学校生活に生かしていきたいと思いました。

僕は、合唱コンクールを通して、音程と音量を大事にすることを頑張りました。最初は、声をあまり出すことができませんでしたが、練習を重ねていくうちに音程にも気を付けながら大きな声を出すこともできるようになり、うれしかったです。来年は、声をもっと大きく出すことと、高い音や低い音をしっかり出せるように頑張りたいです。そして、今年の3年生を越えられるような合唱をしたいと思いました。

私は、展示される作品の制作を頑張りました。美術作品では、部活動で使っている礼法室を描きました。礼法室に入ったことがある人は少ないと思ったので、いろんな人に知ってもらえると思ったからです。作品は色にこだわって、明るい色を塗ったり光や影を工夫したりしました。部活動での生け花の制作では、普段は使わない花器や花、生け方で行ったので難しかったです。見る人も楽しめ、制作していて楽しい作品になったと思います。

私はこの合唱コンクールを通して成長することができました。初めは的確な指示やアドバイスをすることができなかつたのですが、練習を重ねるごとにできるようになりました。大変なことも多くありましたが、友達と協力して、レベルアップした合唱を作り上げることができました。閉祭式後には、前期生徒会役員退任式があり、後期生徒会に引き継ぎされました。後期生徒会メンバーと共に「学校は楽しい」と思ってもらえるような学校をつくっていきたいです。

廣瀬先生に合唱指導をしていただき、たくさんのアドバイスをもらいました。いろいろなことを教えてもらった分、もっと頑張りたいと思いました。2回目の廣瀬先生の指導では、「よくなっているね」と言われたのがうれしかったです。本番では、ミスなく全力で歌うことができました。2組の魅力を最大限に発揮し、悔いのない合唱になったと思います。僕は、みんなで協力して合唱ができてとても楽しかったです。



展示室見学

合唱コンクールの練習では、最初は歌詞も分からない状態でしたが、何度も練習するうちに歌詞を覚え、音程もとれるようになりました。たくさん練習して、だんだん上手になったと思います。合唱コンクール本番では、自分の力を発揮することができました。あまり緊張せず、練習よりもいい合唱ができたのでよかったです。来年は最優秀賞を目指して、最高の学校祭になるように頑張りたいです。

合唱コンクールでは、練習と同じくらいよく声が出ていてよかったです。今回はパートリーダーを努めました。体育館練習では、みんなが大きな声で歌えていると感じましたが、実際に観客席から聞いてみると、全然声が出ていないことが分かりました。練習では、前よりも大きな声を出すことを意識しました。パートリーダーとして、人一倍声を出すことや、音をはずさないようにすることを、責任をもって頑張ることができました。

私たちは「手紙～拝啓十五の君へ～」という曲を歌いました。初めて歌ったときは音が合わず、まったく歌えませんでした。繰り返し練習をしていくうちに音が合うようになってよかったです。3年生の合唱は、四部合唱のクラスがあり、声のでていてとてもすごいなと思いました。自分たちも来年は3年生のような迫力のある合唱をしたいと思います。今回の合唱コンクールや練習で得たことをこれからの学校生活にも生かしていきたいと思いました。

僕が頑張ったことは大きな声を出すことと音程をとることです。最初は歌詞を間違えていないか不安があり、あまり声を出せませんでした。歌っているうちに歌詞を覚えて大きな声を出せるようになりました。音程をとることは難しく、ずれることがありましたが、少しずつ合わせられるようになりました。廣瀬先生に教えていただいたことを大切にして練習したおかげで、本番では、練習よりよい合唱ができました。

合唱コンクール～クラス目標～

各クラスで合唱コンクールに向けての目標を決め、クラス旗として作成しました。

